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Assisi, l’assessore Fortini: “L’ufficio per le concessioni edilizie ha sempre lavorato con efficienza”Abusivismo, chiesta un’indagine
LISA MALFATTO 

ASSISI- Una commissione di in-
dagine per accertare l'effettiva le-
galità delle pratiche edilizie ed ur-
banistiche compiute dal Comu-
ne negli ultimi sei anni. 
E' quanto richiesto dai consiglie-
ri comunali dell'Ulivo, Claudio
Passeri, Claudia Travicelli, Edo
Romoli, Gianfranco Gambucci e
Luigi Marini. L'istanza avanzata
dall'opposizione riguarda le con-
cessioni edilizie, i permessi e le
autorizzazioni, alla luce di presun-
ti atti di abusivismo: " nel corso
degli anni 2001-2007 - sostiene
la minoranza - la Soprintenden-
za ai beni architettonici e paesag-
gistici ha annullato diversi pareri
favorevoli espressi dalla Cepo su
progetti edilizi; diversi sopralluo-
ghi in cantieri edilizi in corso, ri-
chiesti da alcuni consiglieri co-
munali, hanno evidenziato abusi
edilizi anche di grave entità am-
bientale ed architettonica; molti
atti notori a corredo di pratiche
di condono edilizio - continuano
i consiglieri dell'Ulivo - non so-
no stati verificati a campione co-
me previsto dalla normativa vi-
gente". 
Sotto accusa anche alcune prati-
che edilizie che, secondo l'Ulivo,
"sarebbero risultate corredate da
documentazione falsa". In con-
trasto - a detta dell'Ulivo - con
le norme tecniche di attuazione
o con gli obblighi della conven-
zione di riferimento anche alcu-
ni opifici industriali realizzati in
aree convenzionate; altro contra-
sto ravvisato dai consiglieri, quel-
lo che riguarda il rilascio di alcu-
ne concessioni edilizie con il Prg. 
L'Ulivo, infine, definisce "indub-
bio il coinvolgimento di qualche
amministratore comunale, in
qualità di progettista, in cantieri
edilizi risultati, anch'essi, in con-
trasto con le autorizzazioni rila-
sciate". Immediata ma ragionata
la replica dell'assessore all'urbani-
stica, Moreno Fortini: "Siamo del
tutto contrari all'istituzione della
Commissione d'indagine sempli-
cemente per il fatto che signifi-
cherebbe mettere sotto inchiesta
un ufficio, quello per la conces-
sione edilizia e pianificazione, che
sta lavorando bene: l'abusivismo
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L’Ulivo chiede una commissione per la verifica delle pratiche dal 2000 al 2007

è una pratica che non può arri-
vare dall'ufficio, ma che - qualo-
ra ci fosse, e non è questo il ca-
so - arriva dal cittadino. 
L'Ulivo confonde così la (presun-
ta ) volontà del cittadino con
quella dell'ufficio di competenza.
Occorre precisare che la Soprin-
tendenza ai beni architettonici e
paesaggistici ha bocciato 5 o 6
pratiche di concessione su 1300:
un rapporto minimo, che rientra
nella norma. Contestabile - con-
tinua Fortini - anche la presunta
falsità delle certificazioni addotta
dai consiglieri dell'Ulivo: alcune
certificazioni sono solo risultate
incomplete, ma non false. Non
c'è nemmeno da spiegare l'abis-
sale differenza tra un documento

falso ed uno incompleto. Con
questa richiesta - conclude Forti-
ni - i  consiglieri Passeri, Travicel-
li, Romoli, Gambutti e Marini,
hanno messo in dubbio la pro-

fessionalità delle persone che la-
vorano da 30 anni all'interno del-
l'ufficio per la Concessione edili-
zia, le stesse che erano lì dentro
anche ai tempi della Giunta Ro-

moli: mettere in dubbio adesso il
lavoro di queste persone è un evi-
dente atto di strumentalizzazione
politica da parte della minoran-
za". 

ASSISI

Al via un corso
sui diritti umani

Marcia, ancora polemica per l’assenza di Assisi
Ricci: essere pacifisti significa rispettare tutti

ASSISI - Il sindaco d'Assisi,
Claudio Ricci e l'assessore Ma-
ria Belardoni, in collaborazione
con l'ufficio per il sostegno alle
Nazioni Unite, stanno prepa-
rando la sesta edizione del Cor-
so per docenti e dirigenti scola-
tici sul tema "Insegnare i diritti
umani" nelle scuole. L'iniziati-
va, riconosciuta dal ministero
della Pubblica istruzione come
corso di aggiornamento, avrà
una durata di 35 ore e si svol-
gerà dal 12 al 16 novembre nel-
la sala della Conciliazione del
Comune di Assisi. 

ASSISI- “Essere veri pacifisti significa rispettare, sempre e co-
munque, le opinioni di tutti”. Una risposta che intende bloc-
care, una volta per tutte, lo strascico di polemiche del post-
Marcia, quella dell’amministrazione comunale. Indirizzata a
tutti coloro che contestano la mancata adesione del Comu-
ne all'iniziativa. Tra questi, il presidente del circolo cultura-
le "PrimoMaggio", Luigino Ciotti, che ha parlato di “un’am-
ministrazione che fa vergognare gli assisani di abitare nella
città della Pace”. Il sindaco Ricci, replicando, ha ricordato
“tutto lo sforzo e l'impegno profuso nel garantire, anche que-
st'anno - così come in quelli passati - un’adeguata ospitali-
tà ed accoglienza ai partecipanti attraverso la totale organiz-
zazione logistica: il Comune si è messo a disposizione della
Marcia e dei suoi partecipanti attraverso tutta la gestione dei
servizi”. Non è, inoltre, passata inosservata l'assenza di ban-
diere di parte in questa edizione 2007 e l'atteggiamento cor-
retto e neutrale dei partecipanti. “Auspichiamo - dice Ricci
- che si prosegua in questa direzione”.

BETTONA

Il Comune
fa il bilancio

BETTONA - Oggi alle 21, al
teatro Excelsior di Passaggio di
Bettona, l'amministrazione di
Bettona, guidata da Lamberto
Marcantonini traccerà il bilan-
cio dei primi cento giorni di at-
tività. Attività che ha visto il sin-
daco occuparsi dell'urbanistica e
bilancio; il vice sindaco, Valerio
Bazzoffia, dell'ambiente e lavori
pubblici; l'assessore Luca Co-
stantini delle attività produttive;
Rossella Lispi degli eventi cultu-
rali; Franco Massicci delle sport;
Rosita Tomassetti delle politiche
sociali ed Andrea Castellini del
centro storico.

CAPODACQUA

Le Pro loco
premiano la Puglia
CAPODACQUA - Alla pro lo-
co di Capodacqua si è tenuta la
prima edizione della manifesta-
zione premio nazionale "France-
sco Dattini" rivolta alle associa-
zioni Pro loco. Hanno conse-
gnato il premio alla vincitrice, la
Pro loco Modugno (BA), le Pro
loco del comprensorio assisano
e l'Unpli Umbria. Alla manife-
stazione erano presnti l'assessore
alle Proloco del Comune di As-
sisi, il sindaco di Assisi, i presi-
denti regionali Unpli di Umbria
e Puglia, l'onorevole Bocci, il re-
sponsabile del Premio Dattini, il
direttore della sede Rai Umbria
e le autorità religiose di Assisi.

Una scelta che migliorerà viabilità e sicurezza

A Bastia approvata
la nuova rotatoria

MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Dopo il
via libera da parte del consi-
glio comunale è arrivata an-
che l'approvazione della giun-
ta guidata dal sindaco Fran-
cesco Lombardi al progetto
esecutivo dei lavori di ade-
guamento della viabilità all'al-
tezza dell'incrocio tra via Ci-
presso, via Madonna di Cam-
pagna e via Hochberg, nei
pressi della Sace. 
La realizzazione di una rota-
toria comporterà una spesa di
380mila euro cui il Comune
farà fronte per 255mila euro
attraverso un avanzo di am-
ministrazione dell'esercizio
2006, per 65mila con un
contributo regionale connes-
so al piano nazionale per la
sicurezza stradale e per 60mi-
la con finanziamenti comuni-

nale ha avviato per regola-
mentare al meglio tutta la
viabilità cittadina". Altre due
rotatorie verranno presto rea-
lizzate all'incrocio tra via Ba-
stiola e la strada che condu-
ce a Petrignano di Assisi e al-
l'incrocio tra via S. Michele
Arcangelo e via S. Costanzo. 
Nell'ultima seduta tuttavia la
giunta non si è occupata sol-
tanto di viabilità. Tra le altre
cose è stata anche deliberata
la concessione di un contri-
buto di 7.500 euro alla loca-
le pro loco, di 8mila euro al
coro polifonico "Città di Ba-
stia", di 2.500 euro alla ban-
da musicale di Costano per
l'attività ordinaria e di 3.500
euro al comitato "Nuova Par-
rocchia S. Marco Evangelista"
a  parziale copertura delle
spese per l'utilizzo della sala
S. Marco a Villaggio XXV
Aprile.

tari. L'ur-
genza di
questo in-
tervento è
dimostrata
sia dall'ele-
vato nume-
ro di inci-
denti che si verificano perio-
dicamente all'incrocio che
dall'intenso traffico su via
Torgianese. 
Il gran numero di incidenti,
secondo uno studio sulla si-
curezza stradale, sarebbe pro-
vocato dal mancato rispetto
dei limiti di velocità (non a
caso il tratto stradale è sotto-
posto spesso ai controlli tra-
mite autovelox), e al manca-
to rispetto della precedenza.

La rotatoria
servirà anche a
superare i di-
sagi legati alla
scarsa visibilità
dell'incrocio.
Lo stesso as-
sessore ai La-

vori pubblici Moreno Mar-
chi, al momento dell'illustra-
zione dell'intervento al consi-
glio comunale che poche set-
timane fa lo ha votato al-
l'unanimità, ha sottolineato
come quest'infrastruttura
contribuirà a migliorare la
viabilità e la sicurezza in
un'area urbana strategica: "Si
tratta di un provvedimento
che si inserisce nelle opere
che l'amministrazione comu-
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Alcuni manifestanti alla Marcia


